

149 Psycho-Skop

151 Editorial

151 Angebot und Nachfrage in der Psychotherapie  
*Elisabeth Jandl-Jäger*

152 Originalarbeiten

152 Zum Stand der ambulanten psychotherapeutischen Versorgung der Erwachsenen in der Bundesrepublik Deutschland  
*Siegfried Zepf, Ute Mengele, Sebastian Hartmann*

163 Therapieziele, Zielländerungen und Zielerreichung im Verlauf psychoanalytisch orientierter und verhaltenstherapeutischer Langzeittherapie – Eine vergleichende Untersuchung aus der Praxis niedergelassener Psychotherapeuten  
*Josef Brockmann, Thomas Schlüter, Jochen Eckert*

171 Veränderung klinisch relevanter Ziele und Therapieerfolg: Eine Studie an Patienten während einer stationären Verhaltenstherapie  
*Matthias Berking, Martin Grosse Holtforth, Claus Jacobi*

178 Psychotherapie im Justizvollzug nach der Änderung des Strafvollzugsgesetzes  
*Klaus-Peter Dahle, Vera Schneider, Norbert Konrad*

185 Zusammenhang der Arbeitsunfähigkeit vor Therapiebeginn mit Störungsgrad und Therapieerfolg bei stationären Angstpatienten  
*Franziska Geiser, Markus Bassler, Hinrich Bents, Winfried Carls, Peter Joraschky, Reinholde Kriebel, Boris Michelitsch, Joseph Ullrich, Reinhard Liedtke*

191 Traumatische und psychosoziale Belastungen bei Patienten mit akuter Tumorerkrankung  
*Guido Flatten, Saskia Jünger, Stefan Gunkel, Jaswant Singh, Ernst Petzold*

151 Editorial

151 Demand and Supply in Psychotherapy  
*Elisabeth Jandl-Jäger*

152 Originals

152 The State of Outpatient Psychotherapy in Germany  
*Siegfried Zepf, Ute Mengele, Sebastian Hartmann*

163 Therapy Goals, Change of Goals and Goal Attainment in the Process of Psychoanalytically Oriented and Behavior Long-Term Therapy – A Comparative Study from the Private Practices of Insurance-Registered Psychotherapists  
*Josef Brockmann, Thomas Schlüter, Jochen Eckert*

171 Changes in Clinically Relevant Goals and Therapy Outcome: A Study with Inpatients Undergoing Cognitive Behavioral Therapy  
*Matthias Berking, Martin Grosse Holtforth, Claus Jacobi*

178 Psychotherapy within the Prison System after the Change of Law  
*Klaus-Peter Dahle, Vera Schneider, Norbert Konrad*

185 Relationship of Sick Leave Before Treatment to Severity of Symptoms and Treatment Outcome in In-Patients with Anxiety Disorders Disciplines by Multimedia Tools  
*Franziska Geiser, Markus Bassler, Hinrich Bents, Winfried Carls, Peter Joraschky, Reinholde Kriebel, Boris Michelitsch, Joseph Ullrich, Reinhard Liedtke*

191 Traumatic and Psychosocial Distress in Patients with Acute Tumors  
*Guido Flatten, Saskia Jünger, Stefan Gunkel, Jaswant Singh, Ernst Petzold*

202 Aus dem Deutschen Kollegium für Psychosomatische Medizin (DKPM)

207 Kongressankündigungen

201, 206 Buchbesprechungen